

Curso 2013-2014: XXV años creciendo en familia

ENRIQUE VICENTE SÁNCHEZ

Universidad de Salamanca

envicsan@gmail.com

1. INTRODUCCIÓN

El día 22 de septiembre de 2013 nuestro Colegio Mayor volvió a abrir sus puertas para recibir a los nuevos colegiales, que encaraban con una mezcla de emoción e incertidumbre el curso 2013-2014. En un principio podría parecer que daba comienzo un curso más, como otro cualquiera, pero este año académico que en esos momentos comenzaba su andadura sería realmente especial; sería el curso durante el cual el Colegio celebraría su XXV aniversario. Alcanzar el cuarto de siglo ha sido un motivo de orgullo y de responsabilidad para nuestro centro. Orgullo porque a lo largo de estos años hemos visto crecer intelectualmente y personalmente a un gran número de colegiales que han pasado por esta institución; y responsabilidad por saber que debemos seguir esforzándonos en la labor de formar a los jóvenes universitarios para que nuestro centro siga siendo un lugar de referencia. Con estas premisas muy presentes dimos comienzo el nuevo curso y ahora que ya va tocando a su fin, con nuestros colegiales inmersos en culminar con éxito sus exámenes, es el momento de echar la vista atrás y ver cómo se desarrolló este año tan especial del XXV aniversario.

2. ORGANIZACIÓN DEL COLEGIO

Para que una institución como nuestro Colegio Mayor funcione de una manera óptima, se hace necesario contar con un determinado organigrama, que en este caso se compone de la siguiente manera:

Equipo directivo

- Director:
Jesús María Arenas Arias
- Formadores:
Gustavo Hernández Peludo
Enrique Vicente Sánchez
Carlos Montesino Garro
- Capellán:
Gaspar Hernández Peludo

Consejo de Gobierno

Es el principal órgano de representación del Colegio, y en él se toman las decisiones más importantes que afectan a la vida del Colegio Mayor. Está formado por los miembros del Equipo Directivo, los Delegados-Decanos y los Presidentes de las diferentes Comisiones de Actividades Formativas



*Los miembros del Consejo de Gobierno junto al Obispo de Ávila
Mons. García Burillo (en el centro).*

Asamblea General

Está formada por el Equipo Directivo y todos los colegiales. En las diferentes Asambleas que tienen lugar durante el curso se tratan los distintos puntos del día que afectan al Colegio.

Órganos de Representación de los Colegiales

– Delegados-Decanos:

Es un órgano compuesto por tres colegiales, elegidos por votación entre sus compañeros, cuya función es recoger las impresiones del resto de sus compañeros en torno a los diferentes aspectos de la vida del Colegio, y representarlos en el Consejo de Gobierno. En el curso 2013-2014 los elegidos como Delegados fueron:

- Ibor Blázquez Robledo
- Francisco José Codesal Fidalgo
- Francisco Bautista Campos

Este año se dio la situación excepcional de que uno de los colegiales elegido como delegado, Francisco Bautista Campos, resultó ser también presidente de la Comisión de Convivencia.

– Presidencias de las Comisiones de Actividades Formativas:

Para conseguir un mejor funcionamiento, nuestro centro se divide en seis Comisiones de Actividades, a cada una de las cuales deben pertenecer todos los colegiales, y que son las encargadas de proponer y realizar las actividades formativas que tendrán lugar a lo largo del curso. Cada comisión cuenta con un presidente elegido entre los colegiales que es el encargado de proponer, coordinar y dirigir las actividades propias de su comisión, en función del presupuesto anual asignado y en colaboración con el Equipo Directivo. Para el curso 2013-2014 los presidentes que resultaron elegidos fueron:

- Comisión de Convivencia: Francisco Bautista Campos.
- Comisión de Cultura: Jesús Pérez Esteban.
- Comisión de Deportes: Francisco Barquín Casar.
- Comisión de Fiestas: Julio Hidalgo Aranda.
- Comisión de Pastoral: Javier González Blázquez.
- Comisión de Publicaciones y Audiovisuales: Álvaro González Garcinuño.

Personal Administrativo y de Servicios

- Administrador:
Gustavo Hernández Peludo
- Conserje:
Roberto Martín Blas
- Gobernanta:
Elisabeth Caravaca Tomé
- Equipo de limpieza:
Amparo Castillejos Rodríguez
María Ángeles Heras García
- Equipo de cocina:
José Luis González Casanova (Jefe de cocina)
María Francisca Hernández Jarmela
Raquel Muñoz Calvo
Ascensión Pérez Guardé

3. PLAN FORMATIVO 2013-2014

Uno de los pilares de nuestro Colegio y que nos diferencia de otros centros es la existencia de un plan formativo que se desarrolla a lo largo de todo el curso académico. Como en años anteriores, el plan formativo para el presente curso ha contado con una amplia gama de actividades, con las que se busca completar la educación académica que recibe cada colegial en sus respectivas facultades. Este año las actividades han estado marcadas por la celebración de la efeméride del Colegio, que ha sido el punto culminante del amplio número de actividades que se han organizado. A través de dicho plan se pretende conseguir una formación integral de cada colegial, basada en los pilares del estudio, la convivencia, la participación y la identidad católica, para formar hombres que sean conscientes de los retos que les plantea una sociedad que les exige lo mejor de sí mismos. Además, con la realización de estas actividades se fomentan valores como el compañerismo, la amistad sincera, la solidaridad o el trabajo en equipo, que deben identificar siempre a las diferentes generaciones de colegiales a lo largo de los años.

Analizando en profundidad dicho plan formativo, nos encontramos con las diferentes actividades que fueron llevadas a cabo por cada Comisión.



Posando al inicio de curso con el Obispo de Ávila, Mons. Jesús García Burillo.

3.1. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE FIESTAS

En el caso de la de Fiestas sus actividades fueron las siguientes en el curso 2013-2014:

- Fiesta de Inauguración del curso académico, que tuvo lugar el día 18 de octubre de 2013. En esta fiesta el encargado de dar la lección inaugural fue Monseñor Don Cecilio Raúl Berzosa Martínez, obispo de Ciudad Rodrigo. Además obtuvieron el reconocimiento de Colegiales Mayores los siguientes alumnos: José Ángel Martínez Díaz, Pablo José García Lasierra, Francisco José Codesal Fidalgo, Jesús Eiris del Río, Julio Hidalgo Aranda, Sergio Lorenzo García, Borja Arias del Peso, Juan Delgado Beotas, Antonio Gómez Manrique, Javier Gómez Ventura, Gerardo Guío Velázquez, Darío Hernández Gómez, Francisco José Herráez Arribas, Ignacio Herrero Tapia, Álvaro Jimeno Jiménez, Francisco Javier Melgosa Ramos y Juan Peludo Bardera. A estas distinciones se unió la de Colegial Honorífico, que recayó en Monseñor Don Cecilio Raúl Berzosa Martínez.



Los nuevos colegiales mayores posando con sus diplomas acreditativos.

- Fiesta de Navidad celebrada el día 17 de diciembre de 2013, que tras la Eucaristía y una cena especial, contó con las “doce campanadas” y la llegada de “Papá Noel”.
- Fiesta de Carnaval que tuvo lugar el día 4 de marzo de 2014 y que contó con un divertido concurso de disfraces.



Todos los colegiales bien dispuestos para la Fiesta de Navidad.



Algunos de los disfraces que optaron a los premios del concurso.

- Fiesta de Graduación celebrada el día 3 de mayo de 2014, en la cual también celebramos los actos de conmemoración del XXV aniversario bajo el lema “Creciendo en familia”. Como en años anteriores, ese día disfrutamos de una jornada campera hasta después de comer. Por la tarde tuvo lugar el Acto de Graduación en el que este año resultaron graduados Ibor Blázquez Robledo, Pablo José García Lasierra, Álvaro González Garcinuño, Álvaro González Velasco, José Ángel Martínez Díaz, Juan Peludo Bardera y Ramón Prats Roselló; y la elección de Colegial de Honor, en la que se distinguió con este galardón al colegial de cuarto año Álvaro González Garcinuño, como colofón a una semana repleta de actividades. Este año, dentro de los actos de celebración del XXV aniversario, también tuvo lugar la intervención del presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos, que hizo coincidir la celebración de su reunión anual con esta señalada fecha. Dentro de dicha intervención, los miembros de la Asociación quisieron hacer entrega de una distinción especial a D. Antonio Grande Ruiz y a Doña Rosa Hernández, antiguos porteros de nuestro centro. Además el Colegio Mayor hizo entrega de un premio especial por el Concurso de Carteles convocado con el motivo

del XXV aniversario, y que recayó en el colegial de segundo año Pablo Ormazábal Martínez.

A continuación, reproducimos el discurso de los graduados, que tuvo el honor de pronunciar Álvaro González Garcinuño:

“Ilustrísimo Sr. Rector del Seminario de Ávila; Ilustrísimo Sr. Director del Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria; Ilustrísimo Sr. Director del Servicio de Colegios Mayores y Residencias de la Universidad de Salamanca; Sr. Secretario General de la Asociación de Antiguos Alumnos del Colegio Mayor; padres, colegiales, amigos: Buenas Tardes.

Tengo el honor y el placer de hablar hoy, en nombre de mis compañeros graduados, en este día tan importante para nosotros. Hoy, rodeados de los nuestros, cerramos un ciclo en nuestra vida y en esta casa. Hoy, junto con los que nos quieren marchamos del lugar que nos ha visto crecer y madurar estos años, que nos ha convertido en titulados universitarios, preparados para devolver a la sociedad con nuestro trabajo, lo que ella hasta este momento nos ha dado.

¡Qué pequeños éramos cuando hace 4 años, atravesamos aquella puerta de la entrada! ¡Y qué inocentes también! Hemos aprendido mucho desde entonces, desde aquellos primeros días en que no éramos más que un novato, que estaba a la plena disposición de sus veteranos y actuaba cual servidor suyo. Ya en esos días empezamos a ver qué era eso de pertenecer al Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria.

Y el tiempo fue pasando, las fiestas de inicio de curso, las fiestas de Navidad y Carnaval, los ratos de cafetería, las risas del Trofeo Nocturno de Fútbol, las excursiones del Colegio que siempre causaban anécdotas que recordar para toda la vida, la semana Grande donde despedíamos a esos más mayores que nosotros con la Fiesta de Graduación, y un sin fin de actividades, que hacían que nos fuéramos sintiendo cada vez más, parte de esta Casa. Hoy en esa fiesta quienes nos despedimos somos nosotros, quienes decimos adiós, aunque no queramos, somos nosotros. Hoy entendemos a Jorge Manrique:

*Recuerde el alma dormida,
avive el seso y despierte
contemplando
cómo se pasa la vida...
cómo se viene... la graduación*

Este año el Colegio cumple XXV años de Historia, las mayores galas están preparadas para celebrarlo, y en el cartel conmemorativo, tres palabras: “Creciendo en familia”.

- Crecer en familia es compartir las alegrías y las penas con mis compañeros graduados: Álvaro, Ibor, Ramón, Juan, José Ángel, Pablo.
- Crecer en familia es el silencio de la noche del jueves al escuchar nuestras humildes palabras.

- Crecer en familia son las palabras de ánimo y aliento de los formadores y sacerdotes de la Casa.
- Crecemos en familia también por el personal de servicios del Colegio, su ejemplo de vida y sencillez.
- Crecemos en familia cuando soñamos juntos, perdonamos juntos y cooperamos juntos.
- Crecer en familia es vivir arropado por tus padres desde su casa, con el ánimo para seguir adelante durante estos años.
- Crecer en familia, es lo que sin duda podemos afirmar los graduados esta noche. Que hemos crecido mucho personalmente estos años, y que lo hemos hecho con nuestros hermanos, nuestros compañeros de Colegio Mayor.

Y así el Colegio, lleva XXV años sacando promociones de Colegiales que hemos tenido la suerte, porque es una auténtica suerte, de crecer de esta manera: Crecer en familia.

Son muchos años, muchas horas, muchos momentos compartidos antes de recibir la bella estatuilla de Oteiza del Coro de Tomás Luis de Victoria. Aun con nuestras desastrosas dotes para el canto, particularmente las mías, somos hoy nosotros siete, quienes nos unimos bajo la batuta de Tomás Luis de Victoria, bajo vuestra batuta, para cantar el último canto del concierto de música. En esta tarde, bajo vuestra dirección, guiándonos vosotros por última vez, cantamos un canto de acción de gracias, unidos también a los coros de los ángeles, que se alegran en el Cielo por los hijos que esta tarde abandonan su casa.

Este coro de graduados os pide ese último favor, que os acordéis de ellos cuando veáis la escultura del hall de entrada, que recordéis a estos que vivieron instruidos por el Tomás, y ahora emprenden vidas nuevas hacia lo que Dios les tenga preparado.

A pesar de la incertidumbre que el futuro nos depara, confiamos en lo aquí aprendido para vivir nuestra vida, para ser los hombres que el mundo del s. XXI necesita. Hoy los graduados acogemos la frase del Papa Francisco: “Jóvenes, vayan sin miedo, para servir”.

Que la Virgen María, Madre de los Cristianos, Madre de esta Casa, interceda por nosotros y nos acompañe siempre.

Muchas gracias.”



Durante el acto académico de graduación y conmemoración del XXV Aniversario del Colegio Mayor. De izquierda a derecha: Jesús M^a Arenas (Director), Gaspar Hernández (Delegado del Obispo), Javier Melgosa (Director del Servicio de Colegios y Residencias de la USAL) y Domingo López (Secretario General de la Asociación de Antiguos Alumnos).



Los siete colegiales graduados en el curso 2013-2014.



La fachada del Colegio Mayor decorada para la ocasión con el lema del aniversario: "Creciendo en Familia".

3.2. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE CULTURA

Dejando atrás las actividades de la Comisión de Fiestas, a continuación relacionamos las que propuso la Comisión de Cultura:

- Club de Lectura, en el que se realizaron a lo largo del curso las lecturas de *La vida es sueño*, de Pedro Calderón de la Barca y *La colmena*, de Camilo José Cela.
- Visita cultural a "Ieronimus" (exposición permanente en las torres de la Catedral de Salamanca), que tuvo lugar el día 11 de noviembre de 2013.
- Viaje cultural a Segovia el día 17 de noviembre de 2013, organizado de forma conjunta con la Comisión de Pastoral y en el que se visitaron los principales puntos de interés de esta ciudad.
- Organización de un equipo de debate para participar en la Liga de Debate Inter-residencias, que tuvo lugar entre el 30 de noviembre y el 1 de diciembre de 2013 en nuestro Colegio Mayor, puesto que éramos los vigentes campeones. En esta ocasión nuestro equipo logró el subcampeonato.

- Realización del “amigo invisible” en la fiesta de Navidad del 17 de diciembre de 2013, con la visita de los “Reyes Magos”.
- Curso de caligrafía, que dio comienzo en el mes de enero de 2014 y que se desarrolló a lo largo de la segunda mitad del curso, reuniendo a los colegas interesados una vez a la semana.



A los pies del imponente acueducto de Segovia.



Final del Trofeo Interresidencias de Debate en nuestro salón de actos.

- Excursión a Roma en colaboración con la Comisión de Pastoral que tuvo lugar entre los días 13 y 16 de febrero, en la que fueron visitados los principales lugares de interés de la capital italiana y tuvimos la oportunidad de ver al Papa Francisco durante el tradicional Ángelus del domingo.



En la Plaza de San Pedro en Roma.



Durante la velada de magia en el salón de actos.

- Visita cultural al Museo de Historia de la Automoción de Salamanca el día 25 de febrero de 2014, en la que los colegiales disfrutaron de una visita guiada de la mano de un especialista en el tema como Daniel Domínguez que les acercó al mundo del automóvil.
- Organización de un equipo de debate para la participación en el Trofeo Rector de la modalidad los días 26, 27 y 28 de febrero de 2014, y que terminó como vencedor de esta competición.
- Realización de la “Tercera Velada de Magia” el día 27 de febrero en la cafetería del colegio.
- Conferencia titulada “Cambiar es posible” que contó como ponente con Juan Carlos Delgado “El pera”, el día 19 de marzo de 2014.



Visitando el Museo de Historia de la Automoción en Salamanca.

3.3. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE DEPORTES

Por parte de la Comisión de Deportes el amplio número de actividades que se propusieron fueron las siguientes:

- Organización de dos equipos de fútbol sala, uno de fútbol y otro de baloncesto para participar en el trofeo Rector de la Universidad de Salamanca que se desarrolla a lo largo del año académico.

- Realización de los diferentes campeonatos internos del colegio a lo largo del curso: campeonato nocturno de fútbol sala; campeonato de ajedrez; campeonato de mus; campeonato de ping-pong y campeonato de fútbolín.
- Organización de las siguientes actividades que se realizaron en la semana precedente a la Fiesta de Graduación: campeonato por pasillos, que incluye las modalidades de fútbol sala, baloncesto, “fut-padel”, juegos de mesa, “ginkana” del juego de la oca, juego del pañuelo, juego de la soga y carreras de sacos.
- Realización, en colaboración con la Comisión de Convivencia, de una excursión deportiva para realizar la actividad del “paintball” y descenso en canoa, que tuvo lugar en las localidades de Toro y Zamora respectivamente el día 8 de marzo de 2014.
- Organización junto a la dirección del colegio del “Segundo Torneo Solidario de Padel”, que se celebró en la pista del Colegio entre los días 31 de marzo y 10 de abril.



Los valientes aventureros después de descender el Duero a su paso por Zamora.



Algunos de nuestros forzudos durante un día de campo.

3.4. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE AUDIOVISUALES Y PUBLICACIONES

A todas estas actividades se unieron las de la Comisión de Audiovisuales y Publicaciones:

- Programación de un capítulo semanal de diferentes series televisivas, que podía disfrutarse todos los lunes a partir de las 22:00 hrs. en la sala de audiovisuales del Colegio. Aparte de esto, también se han proyectado los partidos más importantes de la Liga, la Copa del Rey y la Champions League.
- Organización de una charla-conferencia sobre “Aprender a estudiar, aprender a investigar” que tuvo lugar el día 4 de diciembre y que contó como ponente con D. José Manuel Alfonso Sánchez, Vicerrector de la Universidad Pontificia de Salamanca.
- Una salida conjunta al cine para disfrutar de la proyección de la película titulada “El hobbit, la desolación de Smaug”, el día 16 de diciembre de 2013.
- Grabación semanal de un espacio radiofónico gracias a un acuerdo firmado entre el Colegio Mayor y la emisora salmantina Radio Espacio (89.5 FM),

en el que se fueron repasando diferentes aspectos de la vida del colegio y que se emitía en la emisora local Radio Espacio. Cabe destacar, entre otros, programas como la tertulia mantenida con D. Juan Carlos Delgado “El pera” o el realizado con motivo de la visita al Museo de Automoción de Salamanca.



Posando con Juan Carlos Delgado “Pera” después de un animado coloquio.

- Organización del Concurso de Relato, que tuvo como ganador a Ibor Blázquez Robledo, con un relato titulado “El muñeco”.
- Publicación de dos números del periódico del Colegio “Tomas Times”, uno el 10 de diciembre de 2013, cuyo tema principal fue el Equipo de Debate de la Liga de Debate Inter-Residencias; y otro el 21 de mayo de 2014, cuya temática giró en torno a la Fiesta de Graduación del Colegio.
- Realización de una segunda salida conjunta al cine el día 24 de marzo, para ver la película titulada “300: el origen de un Imperio”.
- Organización de dos “Cine-Forum” en la Sala de Audiovisuales del Colegio, que tuvieron lugar los días 25 de octubre y 28 de noviembre de 2013; en los cuales, tras el visionado de los respectivos filmes, se produjo un animado debate entre los colegiales asistentes. Este año, en uno de ellos, contamos con el productor y director de la película *Eternidad y Glamour*, Daniel Domínguez.



En plena grabación de uno de nuestros programas semanales en Radio Espacio.



Nuestro equipo de debate que resultó ganador del Trofeo Rector.

3.5. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE PASTORAL

La Comisión de Pastoral por su parte presentó un amplio número de actividades que fueron también muy variadas:

- Preparación a lo largo del curso de la Eucaristía dominical y también de la liturgia en fiestas y ocasiones especiales.
- Recogida de fondos dentro de la campaña del Domund, que incluyó la organización de una “Porra Solidaria” el día 24 de octubre de 2013 con motivo del partido de Liga Barcelona-Real Madrid.
- Grupo de Reflexión y Formación cristiana que quincenalmente reúne a jóvenes abulenses del colegio y de fuera, que estudian en Salamanca.
- Organización de reuniones quincenales del Grupo de Oración en la capilla del Colegio.
- Realización conjunta de los viajes a Segovia y a Roma que mencionamos anteriormente.
- Organización de una campaña de recogida de alimentos, dentro de la llamada “Operación Kilo”, los días previos a la Navidad de 2013, para colaborar con el Banco de Alimentos.



En la Basilica de San Juan de Letrán en Roma.

- Retiro Espiritual al monasterio de San Pedro de Cardeña que tuvo lugar durante los días 21, 22 y 23 de marzo de 2014.
- Realización de un Vía Crucis en torno al Colegio con motivo de la Cuaresma, el día 1 de abril de 2014.
- Participación en la Semana Solidaria, coordinada por CUDESA (Centros Universitarios de Salamanca), que tuvo lugar durante la semana del 10 al 16 de marzo de 2014, en la que se organizaron diferentes competiciones deportivas cuyos fondos fueron destinados a una causa solidaria, concretamente a Proyecto Hombre.



Solemne Eucaristía con motivo del XXV Aniversario del Colegio Mayor.

3.6. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE CONVIVENCIA

Por último, la Comisión de Convivencia, se encargó de organizar varias actividades, además de apoyar y colaborar con el resto de Comisiones:

- Organización de diferentes actividades de integración de los nuevos colegiales durante la primera semana de curso, del 22 al 25 de septiembre.

- Jornada de convivencia realizada el día 5 de octubre de 2013, que tuvo lugar en La Alberca, desde donde se subió caminando a la Peña de Francia. Durante esta jornada los nuevos colegiales tienen la oportunidad de conocer mejor a sus nuevos compañeros.
- Realización de una merienda de convivencia, que se disfrutó el día 24 de septiembre de 2013.
- Organización con la Comisión de Deportes de la excursión a Toro que mencionamos anteriormente.
- Organización junto a la Dirección del Colegio, de una barbacoa común que tuvo lugar el día 1 de mayo de 2014, dentro de los actos de la Semana de Fiestas del Colegio.



Conociendo el edificio histórico de la Universidad al comenzar el curso.



En la cima de la Peña de Francia durante la convivencia de nuevos colegiales.

Con todas las actividades que acabamos de presentar hemos dado forma al plan formativo del curso 2013-2014. Desde la dirección de este centro estamos convencidos de que ha sido un plan ambicioso, que ha pretendido abarcar los diferentes intereses de nuestros colegiales y que les ha servido de inestimable ayuda a la hora de completar su formación académica. Y por ello ya nos hemos puesto en marcha para perfilar lo que será el Plan del curso 2014-2015, buscando mejorar y ampliar el que en estos días toca a su fin, para seguir creciendo en esta familia que es el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria.

4. RELACIÓN DE COLEGIALES

Durante los 25 años de historia de nuestro Colegio, muchos han sido los nombres que le han dado vida. Nos referimos a los que han sido los verdaderos protagonistas de este maravilloso viaje: los colegiales. Todos y cada uno de los colegiales que han formado parte de esta Casa han dejado un poquito de sí mismos entre los muros que forman el Colegio Mayor, y por eso les estaremos siempre agradecidos. Aquellos que han sido los protagonistas concretos del curso 2013-2014 son

los que a continuación se detallan y con los que llegamos al final de este año tan especial, que esperamos que sea el preludio de los años memorables que afrontaremos en el futuro.

Aceituno Manzano, Adrián	González San Segundo, Álvaro
Aceituno Manzano, Alberto	González Velasco, Álvaro
Aguado Collado, Óscar	González Yuste, Miguel
Aliende Goldáraz, Yamil	Guío Velázquez, Gerardo
Arias del Peso, Borja	Hernández Gómez, Darío
Athané Hernández, José Manuel	Hernández Terciado, Carlos
Barbero Rodríguez, Antonio	Herráez Arribas, Francisco José
Barquín Casar, Francisco	Herrero Tapia, Ignacio
Bautista Campos, Francisco	Hidalgo Aranda, Julio
Blanco Santero, Javier	Holgado López de Ayala, Luis Miguel
Blázquez Robledo, Ibor	Jaramillo Gamazo, Antonio
Caballero Ruiz, Arturo Jesús	Jimeno Jiménez, Álvaro
Carrasco Orantos, Cándido	Julián Contreras, Gonzalo
Carrillo Gallego, Marcos	Lázaro Cruz, Francisco Javier
Codesal Fidalgo, Francisco José	Lorenzo García, Sergio
Collado Huertas, Luis	Manzano Barroso, Antonio
Delgado Beotas, Juan	Martín Pinzolas, Álvaro
Docio de Lera, David	Martínez Díaz, José Ángel
Eirís del Río, Jesús	Mata Alfonso, José
García-Agúndez Moro, Álvaro	Matamoros Silva, Carlos
García Canales, Víctor	Melgosa Ramos, Javier
García Lasierra, Pablo José	Menduiña Hernández, Fernando
Gil Prieto, Carlos Antonio	Ormazábal Martínez, Pablo
Gómez Manrique, Antonio	Peludo Bardera, Juan
Gómez Ventura, Javier	Pérez Esteban, Jesús
González Blázquez, Javier	Pindado García, Carlos
González Garcinuño, Álvaro	Prats Roselló, Ramón
González Sánchez, Alejandro Javier	Rodríguez Barcenilla, Eduardo
González Sánchez, José Ignacio	Rodríguez Pastor, Víctor
	Sáenz Giménez, Javier

Santos Díaz, Sergio

Segovia González, Javier

Sieira Fernández, José Antonio

Terciado Alonso, Álvaro

Turégano Yedro, Carlos

Velasco de Cos, Guillermo